

## Voeux du Président pour 2023

Nous allons aborder une nouvelle Année et comme toujours avec l'espoir qu'elle soit bien meilleure que celle passée, et c'est bien ce que je souhaite à chacune et chacun d'entre vous : BONHEUR et BONNE SANTE, avec une pensée particulière pour celles ou ceux qui traversent des difficultés physiques ou morales.

Les augures toujours sûrs de leurs prévisions sont plutôt pessimistes pour 2023. Il faut convenir que trois éléments peuvent nous inquiéter : - la Covid, même moins agressive, est toujours présente, - la guerre en Ukraine qui tarde à trouver une issue si possible favorable à ce peuple qui souffre le martyr et - une inflation qui vient grever nos ressources et semble s'inscrire dans la durée.

Pour vous aider à traverser cette période difficile, nous sommes là pour vous proposer des sujets qui chercheront à vous éloigner de ces préoccupations. Je crois que nos Bénévoles ont su en 2022 être efficaces dans ce domaine, à voir le nombre important de participants aux activités proposées, voyages, sorties, escapades... et nous étions plus de 200 lors de notre repas de fin d'année. Nos Bénévoles sont formidables !

C'est avec ce même objectif de vous distraire d'un quotidien morose, qu'Il nous préparent 2023. Vous connaissez déjà les futurs voyages, mais d'autres activités sont en préparation. Je suis sûr que vous les apprécierez. Nos Bénévoles sont toujours à la recherche de nouveautés et travaillent efficacement pour vous distraire du quotidien.

Je voudrais profiter de ce message pour insister sur le besoin que nous avons de connaître pour chacun une adresse mail afin de pouvoir vous joindre facilement et rapidement. En effet les activités que nous vous proposons, et vous avez dû vous en rendre compte, évoluent dans le temps entre notre proposition d'origine et sa réalisation définitive. Donc, nous avons besoin de vous en tenir informé et de connaître rapidement votre décision sur ces changements. Ces échanges ne peuvent être traités ni par téléphone ni par courrier.

Vous connaissez ma préoccupation concernant le nombre de nos Adhérents qui fond bien trop rapidement. Aussi je voudrais faire de 2023 l'année du recrutement. Je compte sur vous pour que vous vous mobilisiez pour parrainer nos anciens Collègues mais aussi nous donner les moyens de contacter vos Amis ou Parents retraités afin de leur faire connaître notre Association et ses activités. Afin de vous aider et de vous encourager, nous prévoyons d'améliorer la Prime de parrainage et le Challenge annuel ; mais je vous en reparlerai lors de notre Assemblée Générale du 30/03/2023 où je vous attends nombreux.

Voilà, je crois que 2023 se présente bien pour l'URCL, je reste à votre écoute pour tout avis ou suggestion sur la vie et le fonctionnement de notre Amicale et je vous rappelle que nous sommes toujours prêts à accueillir toute bonne volonté pour participer en tant que Bénévole à nos activités.

Le Conseil d'Administration, les Bénévoles et moi-même vous souhaitons une très bonne année 2023 pleine de joies et de bonheur pour vous et vos proches.